

A l'Arinella, un "nettoyage citoyen" pour une plage propre



Il y avait de l'action, vendredi après-midi, le long de la plage de l'Arinella. Il faut dire que le mot d'ordre était connu: un "nettoyage citoyen" pour une plage propre sur la partie sud de l'Arinella.

Aux côtés des services techniques de la ville, quelque 80 élèves des classes "éco-citoyennes" de 6^e et de 3^e du collège Simon-Vinciguerra, ont mouillé le maillot. A 12 ans, Pauline, Maëlisse et Anaïs, toutes les trois en classe de 6^e, ont planché toute l'année scolaire sur le développement durable, le tri et la valorisation des déchets avec leurs professeurs.

Du coup, cette journée était l'occasion rêvée de passer de la théorie à la pratique en se lançant à l'assaut des mégots, plastiques, papiers et autres déchets qui jonchaient la plage. Objectif: sensibiliser les jeunes générations aux enjeux de l'environnement et de la préserva-



Les élèves des classes "éco-citoyennes" de 6^e et de 3^e du collège Simon-Vinciguerra ont mouillé le maillot.

/PHOTOS J.M.

tion de la nature.

"C'est une opération qui s'inscrit également dans le temps, fait savoir Elodie Minard, chargée de mission pour le développement durable à la mairie de Bastia. Chaque mercredi, une équipe de douze jeunes en insertion au sein d'une association s'efforcent de sensibiliser à l'importance de la préservation du littoral, et nous projetons de recréer une dune naturelle sur la plage".

Pour faciliter la prise de

conscience et inciter les plagistes à faire un geste pour l'environnement, des poubelles de tri seront mises en place le long de l'Arinella dans les tout prochains jours. "Bastia n'a que deux plages, Ficaghjola et l'Arinella, et nous faisons en sorte qu'elles soient respectées et mises en valeur, indique Didier Grassi, adjoint au maire en charge de la démocratie participative. C'est pourquoi il est nécessaire de s'adresser aux jeunes générations, mais aussi d'im-

pliquer la population dans des actions citoyennes, orientées vers un développement plus durable."

D'ailleurs, la municipalité ne compte pas cantonner ces initiatives à la plage de l'Arinella: dans les prochaines semaines, une grande campagne de sensibilisation sur la propreté de la ville devrait être mise en œuvre dans les quartiers.

Un vaste programme.

J.M.